

## Le Guide suprême a reçu le président algérien - 19 /May/ 2010

"La nation algérienne est une nation courageuse, pionnière et progressiste", c'est en ces termes que l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a décrit le peuple algérien, dans une rencontre avec le président Abdelaziz Bouteflika. En allusion aux antécédents de la lutte anticolonialiste du peuple algérien, et de sa révolution, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à souligner: Le niveau des relations des gouvernements irano-algérien n'ont jamais été jusqu'à présent à cette échelle. Le statut des rapports des deux pays bénéficie maintenant des conditions exceptionnelles. Le Guide suprême de la Révolution islamique a insisté sur l'impératif de la promotion du niveau des coopérations économiques de part et d'autre, rappelant que les conditions actuelles de la République islamique d'Iran sont différentes par rapport aux trente dernières années. "Les progrès et les énormes acquis de la République islamique d'Iran sont le résultat des pressions et des sanctions occidentales qui ont fait que l'Iran se tourne vers ses propres talents et capacités ainsi que ses forces intérieures.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique qui, en se référant aux progrès scientifiques de l'Iran, a souligné: Tous les pays islamiques sont en mesure d'atteindre un tel degré de progrès à conditions qu'ils s'appuient sur leurs propres forces et qu'ils élargissent les coopérations les uns avec les autres.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la situation alarmante et déplorable de la Palestine dans le silence de mort et l'indifférence des instances internationales et des pays islamiques. "Si les pays islamiques remplissaient leur responsabilité vis-à-vis de la Palestine, on ne serait pas aujourd'hui présent de l'application des complots dangereux du régime sioniste contre la Palestine, notamment sa politique de judaïsation.", a déploré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner: Que l'Organisation de la Conférence islamique, l'OCI, agisse et entreprenne une action sérieuse pour contrer le régime sioniste.

Lors de cette rencontre à laquelle assistait aussi le président Ahmadinejad, M. Abdelaziz Bouteflika a rendu hommage aux prises de position du Guide suprême de la Révolution islamique envers les questions du monde de l'Islam. "La République islamique d'Iran est le point de mire du monde de l'Islam au sujet de différentes questions, car l'Iran bénéficie d'une haute compétence.", a réitéré le président algérien avant d'ajouter: Les réalités iraniennes sont contraires à ce que l'Occident essaie de suggérer. Les progrès de la nation iranienne font la fierté et le bonheur de l'Oumma islamique.

Le président algérien a tenu à insister sur la volonté de son pays de développer ses relations économiques avec l'Iran.